

WUNDERBARE BAROCKWELT

## SCHLOSS SOLITUDE



VIELE BEGEISTERTE ZUSCHAUER

### KINDER-MODENSCHAU ZOG PUBLIKUM INS SCHLOSS

*Im Jubiläumsjahr wurde am 20. Juli 2014 auf Schloss Solitude ein ganz besonderes Highlight präsentiert: Eine Kinder-Modenschau zum Thema Klassizismus & Empire kombiniert mit höfischen Tänzen begleitet von klassischer Musik.*



#### HÖFISCHE MODE, TÄNZE UND MUSIK

Die bei der Modenschau zum Thema Klassizismus & Empire mitwirkenden Kinder waren allesamt Schülerinnen und Schüler der Kostümakademie Ludwigsburg. Unter der Leitung ihrer Gründerin, Dr. Eva Maria Schneider-Gärtner präsentierten sie selbstentworfene Gewänder, die sich an Mode des Klassizismus und des Empire anlehnten. Begleitet von der passenden Musik der „Telemänner“, dem mitreißenden Kinder- und Jugend-Barockorchester, unterhielten die Kinder die begeisterten Zuschauer mit höfischen Tänzen.



#### ZUR VORGESCHICHTE DIESER VERANSTALTUNG

In den Seminaren der Kostümakademie im Residenzschloss Ludwigsburg wurde ab März 2013 die Mode des Klassizismus und des Empire behandelt. Neben den Kostümdesigns in Aquarelltechnik, die in Anlehnung an die originalen Empire-Gewänder aus dem Modemuseum des Ludwigsburger Schlosses entstanden, wurden erstmalig auch selbst themenbezogenen Empire-Gewänder angefertigt.



Im Anschluss an den theoretischen und malerischen Teils, begann die Umsetzung der Entwürfe. Alle Kursteilnehmer haben eigene Gewänder aus fließenden Stoffen und Bordüren kreieren.

#### **DIE BEDEUTUNG**

Die Präsentation der Kinder-Modenschau in Schloss Solitude stellte ein ganz besonderes Highlight dar. Inhaltlich fließen die präsentierte Mode und die Innenarchitektur des Schlosses Solitude hier zusammen. Denn das äußerlich typische Rokoko-Schloss, nimmt im Inneren bereits die klassizistische Epoche vorweg. Der Rückbezug zur Antike ist besonders im Weißen Saal allgegenwärtig und wurde durch die Kinder in ihren an antiken Vorbildern sich anlehnenen klassizistischen Gewändern zum Leben erweckt.

#### **GELUNGENE KOOPERATION**

Die Veranstaltung war eine Kooperation zwischen den Staatlichen Schlössern und Gärten Baden-Württemberg, vertreten durch die Schlossverwaltung Ludwigsburg, und der Kostümakademie Ludwigsburg

Weitere Informationen zum Projekt:  
Kostümakademie Ludwigsburg  
Leitung Kostümakademie Ludwigsburg  
Dr. Eva Maria Schneider-Gärtner  
Telefon +49(0)714.-3898197  
[www.kostuemakademie-ludwigsburg.de](http://www.kostuemakademie-ludwigsburg.de)

